

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Studio

22 m²

Réf. PP6-1037

500 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un magnifique immeuble récemment réhabilité, au 3e étage avec ascenseur, un superbe studio d'une surface de 22.40 m2 en parfait état. Il se compose de : un séjour profitant de deux fenêtres avec espace dîatoire devant le bow-window, une cuisine équipée, une salle de douche avec wc. Cet appartement exposé Sud profite d'une belle luminosité et de calme absolu. Vendu loué à partir du 1er août 2024 (bail meublé d'un an) - Loyer de 1.680 € CC. Idéalement situé, au coeur du 6e arrondissement, à deux pas de la place Saint-Sulpice et du jardin du Luxembourg, cet appartement constitue un ...

In a magnificent recently renovated building, on the 3rd floor with an elevator, there is a superb studio apartment with a surface area of 22.40 sqm in perfect condition. It consists of: a living room with two windows and a dining area in front of the bay window, a fully equipped kitchen, and a shower room with a toilet. Sold furnished, this south-facing apartment enjoys beautiful brightness and absolute tranquility. Rented from August 1, 2024 (one-year furnished lease) - Rent of €1,680 including charges (CC). Ideally located in the heart of the 6th arrondissement, just steps from Place ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

